



**Historischer Verein für Mittelbaden e.V.  
Mitgliedergruppe Schiltach/Schenkenzell**

[www.geschichte-schiltach-schenkenzell.de](http://www.geschichte-schiltach-schenkenzell.de)

## **„Die Burgen im oberen Kinzigtal“ Vortrag mit Dr. Heiko Wagner am 29. September 2017**

Außer der bekannten und vor kurzem aufwändig restaurierten Schenkenburg und den wenigen erhaltenen Mauerresten der Burg Schiltach gab es im oberen Kinzigtal und in seiner nächsten Umgebung im Mittelalter zahlreiche weitere Burgen und befestigte Anlagen. Von ihnen sind – oft in den Wäldern versteckt - Relikte erhalten, die durch Fundstücke zeitlich eingeordnet und zum Sprechen gebracht werden können.

Für diesen Vortrag hat Dr. Heiko Wagner aus Kirchzarten in den letzten Wochen die Ruinen aufgesucht, den Ist-Zustand fotografisch festgehalten, Funde ausgewertet und sie in einen zeitlichen Kontext gebracht. Acht Burganlagen wird er dem Publikum näher vorstellen.

Der Referent arbeitet als freiberuflicher Archäologe, ist außerdem ehrenamtlicher Beauftragter für Archäologische Denkmalpflege und Leiter der „Fachgruppe Archäologie“ beim Historischen Verein für Mittelbaden.

Dr. Heiko Wagner wird am **Freitag, den 29. September 2017** in Schiltach über seine aktuellen Forschungen berichten.

Zu diesem Vortrag laden wir zusammen mit der Volkshochschule Schiltach/Schenkenzell herzlich ein. Beginn ist um **19.30 Uhr** im „Schlossbergsaal“ des Gottlob-Freithaler-Hauses, Vor Ebersbach 1. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, der Eintritt beträgt 3 EUR an der Abendkasse. Für Bewirtung ist gesorgt.

Schiltach, den 13. September 2017 (rm)

**SCHILTACH**  **hs**  
SCHENKENZELL